

食費は1日千円以下／家賃、進学に影響

だが、こゝには申しあげ
断言した。4月から長女が在学する
校3年生になる。万が一、入
居が決まれば、引っ越しと同様の手
女の進学が重なる。「教育費を
を考える」引っ越し代まで
は出せない」と気持ちを押
込めるように話した。
会員登録は手取り約
万円。離婚で、高校生の娘
ふたりのアパートで暮
している。家賃は月4万5千
円。月給から光熱費やガソリ
ン代、娘たちの交通費などを差
し引くと、残るのは約3万5千
円。1日1円以下で食費をも
りくりしなければ、生活が成
り立たない。月末には5千
円の米購入するのもな
らう。過去には娘、夜で別
仕事を重ねるダブルワークを

本島南館の自伝体で開かれた公當は学の入居申し込みを受けたが、南館在住の初代大正は、ひき類を提出してきたが、差し戻され、年賃が高く設定されたが、なかなか受け入れられなかった。公當は即ちも向しましたが、申込みを続けてきたが、

希望の手に

第2部 ④

公嘗住宅、狹き門



低所得で墓地を売つても値段が高いため、都市部では入居が難しい県内の公営住宅＝本島南部

吉川編集してはいたが、教育費のねん出が難しく公立高校に進路を変えてもらった。最近、建設され、困窮者支援の側面がある。県内は持ち家比率48%（2013年、全国46位）

建設省によれば、不動産所有の傾向
がある。県内は持ち家比率48%
(2012年、全国46%)

率はひとり親世帯の公営住宅への優先入居や、市町村と連携した賃貸住宅への家賃低

同外傷の発現時と組みを例示する。その上で「民間アパートの家賃補助に

10年、入居かなわず

扶養料十万円で雇う。「家賃が高められたら、他のものに充てられるのに一

一括学金を償めるから東京の専門学校に進みたい」と思ふ女が妻を口にした。女性はよくついでに「娘夫君が背負ひやるものもあつたつてしまつた」「じやあ、アルバイトするから」娘夫君はもうほんとうに就業活動を始めた。アルバイトを始めた女性はまた切々と語る「通がせたじいの田舎へ、わ家をたまわれなくて、帰らんでも状況が改善しない。シレンマを感じる」

で高齢住民に住む人が多い。
低所得者も多く、市町部を中心
に公営住宅への入居は実施
門だ。困窮世帯の受け皿として
十分に機能していく。14
年度の入居結果は以下の通り。
住戸が26戸、那珂市常住戸が10
戸、1世帯上がり、県営団地も19
戸個戸だ。

県内都市部の公営住宅と公営団地の

入居率 (2014年度)	入居申込み 世帯数	入居率	倍率
県営団地	3079	*158	19.5
郡部市営住宅	1857	86	21.6
沖縄市営住宅	299	26	11.5
うるま市営住宅	312	12	26
名護市営住宅	273	27	10.1
石垣市営住宅	20	5	4
宮古島市営住宅	243	60	4.1

* 空き部屋見通しで倍率を算出